



# Kabar Pengawas

KABUPATEN PACITAN

## Penandatanganan

### Nota Perjanjian Hibah Daerah

## BULETIN

BAWASLU KABUPATEN PACITAN

**Terbit Setiap Bulan**

Diterbitkan Oleh :  
Divisi Kehumasan  
Bawaslu Kabupaten Pacitan.

Sekretariat :  
Jalan MT. Haryono, No.  
60 Ploso Pacitan, Telp  
(0357)884330

[www.pacitan.bawaslu.go.id](http://www.pacitan.bawaslu.go.id)

ditanda tangani sebagai bentuk perjanjian antara Pemerintah Daerah Pacitan dengan Bawaslu Pacitan.

bersama  
**BAWASLU** Tegakkan Keadilan  
bersama  
**RAKYAT** AWASI !! **PEMILU**

**A**ssalamu Alaikum mengawasi pemilu dan Warrahmatullahi bersama Bawaslu tegakkan W a b a r a k a t u h . keadilan pemilu. Puji syukur alhamdulillah Pada Bulan Oktober semoga selalu senantiasa 2019 ini merupakan tahapan kita ucapkan kehadiran awal penyelenggaraan Allah Tuhan sekalian alam Pilkada Bupati dan Wakil yang sudah memberikan Bupati Pacitan. Bulan ini kita kekuatan untuk terus secara resmi Nota Perjanjian istiqomah bersama rakyat Hibah Daerah (NPHD)

## NPHD Ditandatangani, Bawaslu Pacitan Siap Selenggarakan Pilkada 2020

**B**adan Pengawas Pemilihan Umum (Bawaslu) Kabupaten Pacitan menandatangani Naskah Perjanjian Hibah Daerah (NPHD) Pemilihan Bupati/Wakil Bupati 2020. Penandatanganan NPHD dilakukan Bupati Pacitan, Indartato dan Ketua Bawaslu Pacitan Berty Stefanus HWR, di Halaman Wingking (Halking) pendopo, Senin (1/10/2019).

Pada sambutannya ketua Bawaslu Pacitan Berty Stefanus HWR mengatakan trimakasih kepada Pemerintah Daerah, DPRD Kabupaten Pacitan yang sangat antusias dalam membahas anggaran Pilkada 2020 dengan

penandatanganan NPHD anggaran sudah sah. Bawaslu akan menggunakan dana tersebut dengan sebaik baiknya sehingga Pilkada Kabupaten Pacitan berjalan dengan aman dan lancar. tambahan Berty

Dalam kesempatan itu, bupati pacitan Indartato



“diharapkan pada pelaksanaan Pilkada 2020 dapat berlangsung dengan aman, Bawaslu diharapkan melakukan tindakan pencegahan tidak hanya sebagai Pengawas sehingga pemilu Kabupaten Pacitan berlangsung dengan aman dan menghasilkan pimpinan yang baik demi kemajuan Pacitan, Dana Hibah sudah diatur oleh pemerintah bahwa pelaksanaan pikada dibiayai oleh pemerintah daerah.” tambahan bupati.

Sementara itu, Pimpinan Bawaslu Provinsi Jawa Timur Totok Hariyono “menyampaikan Semua mempunyai tanggungjawab masing masing diharapkan kedepan Pacitan mempunyai pemimpin yang minimal sama dengan Bupati Pacitan sekarang, Bawaslu kedepan akan menjadi satker sehingga Anggotanya/ Pegawai Bawaslu dapat diambilkan dari PNS pemerintah Daerah,” katanya.

(Humas Bawaslu Pacitan)



## Pacitan Miliki 45 Wakil Rakyat Yang Siap Mengemban Amanah 5 Tahun Kedepan

Salah seorang keponakan Presiden RI ke-6 Susilo Bambang Yudhoyono di Pacitan, Indrata Nur Bayu Aji hari ini resmi dilantik menjadi ketua DPRD kabupaten Pacitan definitif masa jabatan 2019 – 2024 di gedung DPRD Pacitan (3/10/2019) pagi.

Dalam pembacaan Surat Keputusan Gubernur Jawa Timur oleh PLT Sekretaris Dewan Suaef menetapkan dan

meresmikan Ketua DPRD Indrata Nur Bayu Aji dari Fraksi Partai Demokrat, Wakil Ketua Gagarin dari Fraksi Partai Golkar, Wakil Ketua Eko Setyo Ranu dari Fraksi PDI-P dan Fibi Irawan dari Fraksi PKB sebagai Wakil Ketua DPRD.

Dalam sambutannya, ketua terpilih menyampaikan harapannya berupa dukungan dari semua pihak untuk mengemban tugas DPRD, "kami

minta dukungan dari semua pihak, karena DPRD merupakan mitra Pemerintah daerah seperti visi kami Maju dan Sejahtera Bersama Rakyat". Tegas ketua DPRD Pacitan yang akrab di sapa Aji itu.

Hal Senada juga disampaikan Berty Stefanus yang hadir dalam acara tersebut. Berty berharap setelah pelantikan ini anggota DPRD Kabupaten Pacitan langsung bekerja,



## Lewat Gelar Seni Budaya Lokal Bawaslu Pacitan Ajak Warga Masyarakat Awasi Pemilu/Pilkada



*Penandatanganan MOU tentang Pengawasan Partisipatif antara Bawaslu dengan Pelaku Seni Budaya Lokal Pacitan*

**M**engingat begitu pentingnya peran Bawaslu Kabupaten/ Kota dalam mengawal pelaksanaan pesta demokrasi di Indonesia, Bawaslu Kabupaten Pacitan menggelar Sosialisasi dengan tema Tugas-Tugas Bawaslu dalam Pengawasan Pemilu/Pilkada di Alun-Alun Kabupaten Pacitan. 19/10/2019

Kegiatan yang pertama kali dilaksanakan oleh Bawaslu

Kabupaten Pacitan ini bertujuan untuk mensosialisasikan tugas dan keberadaan lembaga Bawaslu serta mengajak masyarakat luas agar turut serta dalam Pengawasan Partisipatif. Kegiatan tersebut menjadi lebih berwarna ketika dikemas dengan penampilan seni budaya lokal Pacitan yaitu kolaborasi antara Wayang Combo dengan dalang Ki Fajar Arianto dengan tema Bedo Rongko tetap Bolo, Seni Tari Kethek

Ogleng Condro Wanoro serta Seni Rontek Laskar Magribi Desa Mentoro.

Ketua Bawaslu Kabupaten Pacitan, Berty Stefanus HRW dalam sambutannya mengatakan bahwa Keberadaan Bawaslu Kabupaten/Kota setelah diundangkannya UU Nomor 7 Tahun 2017 telah menjadi lembaga permanen. "Yang sebelumnya masih bersifat Ad-Hoc atau sementara dengan sebutan Panwaslu atau Banwaslu sekarang disebut dengan Badan Pengawas Pemilu atau "Bawaslu". Tegas orang pertama di bidang pengawasan pemilu Kabupaten Pacitan ini.

Selanjutnya Wakil Bupati Pacitan dalam membacakan sambutan Bupati berharap dengan kegiatan ini dapat membantu Bawaslu Kabupaten Pacitan dalam penyampaian tugas kepada masyarakat, dan masyarakat paham akan hak-haknya dalam kontestasi politik. Pengawasan bawaslu dalam penyelenggaraan pemilu sangatlah vital dalam menindak pelanggaran pemilu serta pemberian putusan dalam permasalahan pemilu. "Kualitas

pemilu adalah tanggung jawab kita semuanya, tidak hanya tanggung jawab KPU, bawaslu dan DKPP. Diharapkan dengan sosialisasi ini, pemilu dan pilkada di Kabupaten Pacitan dapat berjalan dengan baik dan lancar sesuai perundang undangan yang berlaku", Ujar Yudi Sumbogo selaku orang nomor dua di Kota 1001 Goa ini.

Perlu diketahui bahwa acara tersebut juga dihadiri oleh Ketua Bawaslu Provinsi Jawa Timur Moh. Amin, Wakil Bupati Pacitan, Forkopimda, Ketua dan Anggota KPU Kabupaten Pacitan. Diharapkan melalui sosialisasi tugas dan keberadaan Bawaslu Kabupaten Pacitan melalui Seni Budaya Lokal ini selain mengangkat potensi budaya lokal di Pacitan juga diharapkan dapat meningkatkan peran dan partisipasinya masyarakat dalam proses Pemilu/Pilkada. Perlu diingat bahwa di tahun 2020 Kabupaten Pacitan akan melaksanakan Pilkada sehingga peran dan partisipasi masyarakat yang tinggi menjadi sangat penting.

*(Humas Bawaslu Pacitan)*





Sosialisasi tentang Pengawasan Partisipatif oleh Ketua Bawaslu Provinsi Jawa Timur dan Ketua Bawaslu Kabupaten Pacitan

## Saat Ketua Bawaslu Pacitan Jadi Dalang Di Wayang Combo Pacitan.

Dalam kegiatan yang bertajuk Pengawasan Partisipatif dan Sosialisasi yang digelar oleh Bawaslu Pacitan tersebut Ketua Bawaslu Provinsi Jawa Timur atau yang lebih sering disapa Moh. Amin itu memberikan wejangan kepada masyarakat di Kabupaten Pacitan yang sedang menyaksikan acara tersebut. Dalam wejangan disampaikan bahwa Bawaslu bertugas untuk mengawasi Pemilu yang mencakup DPRD Kabupaten, DPR Provinsi, DPR RI, DPD, Capres dan Cawapres. Selain itu Bawaslu juga mengawasi Pilkada mencakup

Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur, serta Pemilihan Bupati dan wakil Bupati.

Selain itu Moh. Amin juga mengajak kepada seluruh masyarakat di Kabupaten Pacitan agar tidak melakukan kecurangan-kecurangan dalam pemilu. Antara lain tingkah laku yang melanggar aturan Pemilu, larangan berkampanye di tempat pendidikan, tempat ibadah dan berkampanye dengan money politik. "Mengutip sebuah hadits Arrosyi wal murtasyi fin naar (Pemberi dan penerima suap sama-sama berada di neraka), Dimana

pemberi dan penerima akan terkena sanksi pidana", Tegak Pria asal Madura ini.

Ketua Bawaslu Provinsi Jawa Timur ini berharap adanya pengawasan partisipatif yaitu ikut sertanya masyarakat dalam mengawasi Pemilihan umum maupun Pemilihan kepala daerah atas semua pelanggaran yang ada. "Diharapkan masyarakat yang mengetahui adanya pelanggaran pemilu untuk melaporkan kepada Bawaslu. Sesuai dengan Slogan Bawaslu yaitu " Bersama Rakyat Awasi Pemilu, Bersama Bawaslu Tegakkan Keadilan Pemilu", Tegur orang pertama dalam bidang pengawasan Pemilu di Jawa Timur ini diakhir wejangan.

(Humas Bawaslu Pacitan)

## Pengawasan dalam Lensa Kamera



Agus Hariyanto, Koordinator Divisi Hukum, Data dan Informasi Bawaslu Pacitan Memberikan Pengarahan Kepada Panwascam



Panitia Pengawas Kecamatan Se-Kabupaten Pacitan Saat Mengikuti Bimbingan Teknis Oleh Bawaslu Kabupaten Pacitan



Bersama Satpol PP dan Stakeholder Terkait Melakukan Penindakan atas Pelanggaran Pemilu



Agus Hariyanto, Syamsul Arifin dan Moh. Mashuri Saat Memberikan Pengarahan pada Pengawasan Pemilu

## Kabar Pengawas Kabupaten Pacitan

**Pembina** Pimpinan Bawaslu Kabupaten Pacitan. **Penanggung Jawab** Koordinator Kesekretariatan. **Pemimpin Redaktur** Imam Syahroni. **Layout & Desain** Aji Setiyawan **Fotografer** Sony Priyuno **Peliputan** Wahyuni **Email Redaksi** bawaslupacitan@gmail.com **Alamat Kantor** Jalan MT. Haryono No. 60 Ploso Pacitan Telp : (0357) 881018